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本报讯 （记者 周 由）6月 16日，
由市委宣传部、市文联、市文广旅局主
办，市摄影家协会、确山县委宣传部、
市文化馆承办，确山县教育局协办的
庆祝中国共产党成立 100周年陈满仓
《丰碑》摄影作品展在市文化馆开幕。
市委常委、宣传部部长戚存杰出席并
宣布开幕。

据了解，陈满仓是市摄影家协会
副主席，十多年来，他利用节假日时

间，寻访革命旧址、老红军，用镜头拍
摄了一处处革命旧址、纪念地，积累了
大量的第一手党史资料。此次摄影展
共展出陈满仓创作的 130 幅精选作
品，组成红船起航、星火燎原、中流砥
柱、胜利曙光四个系列，旨在进一步推
动党史学习教育走深走实，为中国共
产党的百岁华诞献礼。

开幕式后，戚存杰等与会领导嘉
宾共同观看了摄影作品展。②5

庆祝中国共产党成立100周年
陈满仓《丰碑》摄影作品展开幕
戚存杰出席

本报讯 （见习记者 薛顺启）6月
16日下午，副市长贾迎战带领市工信
局、市自然资源和规划局、市住建局相
关负责人到高新区联系服务企业开展
走访调研活动。

贾迎战一行先后来到昊华骏化三
分厂、蓝天燃气、天方药业、立诺制药、
华中正大有限公司。每到一处，贾迎
战都与企业负责人认真交谈，详细询
问企业当前生产、销售等情况，了解企
业发展中遇到的困难，提出指导建议，
能现场答复的耐心解读政策，不明确
的一一认真记录，积极协调相关部门
帮助解决。

在蓝天燃气厂区内，贾迎战听取
了企业负责人对企业安全生产的工作

汇报。他指出，安全生产重于泰山，必
须牢固树立安全发展理念，守住安全
生产底线，切实维护人民生命财产安
全。企业要加强安全宣传与培训的组
织管理，高度重视隐患整治工作，提升
处置各类突发事件的能力。燃气企业
要落实安全生产工作的主体责任，加
强对各项安全生产工作的组织领导，
构建坚强有力的安全生产领导体系；
优化工作方案，细化目标任务，精心组
织实施，狠抓安全工作进度，确保完成
各项安全工作任务。相关部门要把为
企业服务始终摆在第一位，多深入企
业走访调研，帮助企业排忧解难，精准
服务企业，提升服务效能，为企业发展
营造良好环境。②5

树 立 安 全 发 展 理 念
帮 助 企 业 排 忧 解 难

初夏时节，正阳县城西区清水湾公园绿树成荫、鸟语花香，让人流连忘返。据了解，这里有金翅

雀、棕头鸦雀、大白鹭、小白鹭、红嘴蓝雀等鸟类聚集，在水面、花间嬉戏，形成了一幅人与自然和谐相

处的美丽画卷。9 记者 李玉荣 通讯员 高万宝 摄影报道

市市场监管局组织收听收看
全国深化“证照分离”改革动员培训
电视电话会

本报讯 （记者 吕廷新）6 月 17
日，市市场监管局组织收听收看全国
深化“证照分离”改革动员培训电视电
话会。市政府相关负责人在驻马店分
会场参加会议。

会议指出，要以习近平新时代中
国特色社会主义思想为指导，深入贯
彻落实党的十九大和十九届二中、三
中、四中、五中全会精神，按照党中
央、国务院重大决策部署，对在全国
深化“证照分离”改革进行动员培训，
进一步统一思想、提高认识、明确要
求，推动各地区、各部门组织做好改

革实施工作，确保改革顺利启动、落
地见效。

会议要求，要充分认识“证照分
离”改革的重大意义，切实提高责任
感和执行力。“证照分离”改革是持
续激发市场活力的制度性改革，务
必 用 心 用 情 用 力 ，打 好 这 场 持 久
战。“证照分离”改革是推动政府职
能转变的牵引性改革，务必统筹着
力，打好这场主动仗。“证照分离”
改革是涉及面广、多方参与的综合
性 改 革 ，务 必 群 策 群 力 ，打 好 协 同
战。②5

关于对驻马店市政法系统“十佳政法干警”
“十大精品案件”拟表彰名单的公示

根据《关于在全市政法系统开展“十佳政法干警”评选表彰活动的通知》
（驻教整办［2021］13号）、《关于印发<驻马店市政法系统“十大精品案件”评选
活动实施方案>的通知》（驻教整办［2021］11号）要求，现将我市政法系统“十
佳政法干警”“十大精品案件”拟表彰名单进行公示，请予监督。

公示期：2021年 6月 18日至2021年 6月 28日
如对公示对象有异议，请通过电话或书面形式向驻马店市政法队伍教

育整顿领导小组办公室反映，受理时间为上午 8：00至 12：00、下午 15：00至
18：00。反映情况要客观真实，以单位名义反映情况的材料需要加盖单位公
章，以个人名义反映情况的材料应提供联系方式。

联系电话：0396-2870521，邮政编码：463000，邮寄信箱：驻马店市A048
信箱。

驻马店市政法队伍教育整顿领导小组办公室
2021年 6月 17日

驻马店市政法系统“十佳政法干警”拟表彰名单
王伟阳 市法学会二级主任科员
肖萌菊 市中级人民法院民二庭庭长
周占军 上蔡县人民法院民一庭庭长
陈建伟 市人民检察院第一检察部副主任
刘保锋 汝南县人民检察院办公室一级科员
李培伦 平舆县公安局十字路派出所四级警长
杨继峰 市公安局经侦支队四级高级警长

胡 斌 市公安局交警支队二级警长
王新刚 市司法局立法科科长、四级调研员
曹俊锋 正阳县司法局党组成员、政治部主任

驻马店市政法系统“十大精品案件”拟表彰名单
1.刘某某等人恶势力犯罪集团案 新蔡县公安局刑警大队打黑中队 方 波
2.河南某药业有限公司执行案件转破产清算转破产重整案 驻马店市驿城

区人民法院关王庙人民法庭 王 鹏
3.郑某某羁押必要性审查案 平舆县人民检察院第三检察部 刘志启 李高强
4.王某某正当防卫无罪案 驻马店市中级人民法院少审庭 薛运魁
5.李某某、杜某、张某某寻衅滋事、强迫交易等罪恶势力犯罪集团案 驻马

店市驿城区人民检察院第一检察部 余 颖 王建起 李浩然
6.“2018·05·20”驻马店市驿城区朱某某等人被抢劫案 驻马店市公安局

驿城分局刑事侦查大队 张海涵 吴艳东
7.唐某某诉遂平县政府等房产登记行政诉讼纠纷监督案 驻马店市人民检

察院第六检察部 郭 松
8.“2018·12·12”特大制售假名酒案 驻马店市公安局经济开发区分局刑

事侦查大队 吴 杰 张 轲
9.刘某民、刘某杰与吕某富、吕某德土地权属争议案 驻马店市司法局行政

复议科 王国辉 杨 林
10.叶某某等19人故意伤害、聚众斗殴、寻衅滋事等恶势力犯罪集团案 驻

马店市中级人民法院少审庭 崔 峰

本报讯 （记者 耿杨扬）6月 17日
上午，省离退休干部“不忘初心跟党
走 赋能助力再出发”庆祝建党 100周
年驻马店分会场文艺汇演在市群星剧
场举行。市委常委、组织部部长于燕，
市人大常委会副主任栗明伦，副市长
何晞，市政协副主席郑玉林出席活动。

市老领导刘心铭、欧阳忠宽、邓来
法、傅全华、杨锡华、李运亭、宋怀、曹
文义、徐群才、闫超、赵瑛、董捍东和张
德轩观看演出。

于燕在致辞中说，回顾百年历程，
广大离退休干部在建立和捍卫新中国
的艰苦斗争中、在建设和发展新中国
的伟大征程中作出了不可磨灭的历史

贡献。全市各级各部门要结合党史学
习教育，继续用心用情做好老干部工
作，同时希望各位老领导、老同志一如
既往地关心支持全市各项事业发展，
多提宝贵意见，为建设社会主义现代
化驻马店作出新的更大贡献。

演出在歌曲《红军战士想念毛泽
东》中拉开序幕。紧接着，舞蹈《龙
魂》、情景表演《英雄赞歌》、大合唱《天
下乡亲》、歌伴舞《不忘初心》、小品《退
保》等节目轮番上演，展现了新时代老
干部昂扬向上、健康文明的精神风貌，
表达了老干部对党的无限热爱。整场
演出内容丰富、形式多样，高潮迭起、
掌声不断。②5

省离退休干部“不忘初心跟党走 赋能
助力再出发”庆祝建党100周年
驻马店分会场文艺汇演举行
于燕观看演出并致辞

5 月 25 日 6 时，确山县盘龙街道
卫生院新冠疫苗接种窗口外就排起了

“长龙”，一个白色的身影来回穿梭，向
群众叮嘱接种注意事项。这一跑，就
是一整天，为了让群众尽快接种，她来
不及喝口水、吃口饭。

但当有人问她是否觉得辛苦时，
她说：“我只是完成了党交给我的任
务。”她就是确山县盘龙街道卫生院内
科护士长李敬文。

护理工作是平凡的，没有轰轰烈
烈的辉煌。

通过一次次晨间护理，了解患者
的睡眠、进食情况；通过帮助患者翻
身，了解其皮肤状况，看有没有褥疮发
生；通过一次次为患者接取大小便，观
察其排泄物的情况……李敬文每天都
重复着相同的内容，但却在这种重复
中护佑着患者的健康。

担任内科护士长后，李敬文任
劳任怨，从不计较个人得失，常常主
动加班到深夜。遇到危重病人时，
她总是第一个到病房，关心病人的
病 情 ，查 看 病 人 的 护 理 是 否 到 位 。
离开时，她总要每个病人都检查一
遍才放心。

在做好本职工作的同时，李敬文
积极搞好病区管理，做好下级护士及
实习生的带教工作，不仅帮助他们掌
握护理技术，还主动疏导她们的情绪，
让她们有更加饱满的热情和充沛的精
力投入到工作中。

遇到节假日，李敬文还会让别人
休息自己加班，所在科室和个人没有
出现过任何差错，李敬文也多次被评
为医院的优秀护士、技术标兵等。

“我刚来时，医院的老党员们给了
我很大帮助，他们发挥的先锋模范带
头作用一直激励着我前进。我希望自
己能够成为像他们一样的人。”2019
年，李敬文郑重地向党组织递交了入
党申请书。

与此同时，李敬文时时刻刻处处

以党员的标准严格要求自己、约束自
己的言行，在平凡的岗位上，默默地发
挥光和热。

2020 年初，新冠肺炎疫情来袭，
李敬文主动报名参与疫情防控工作。
从农历大年初一起，她就与单位同事
在高速出口设岗值班，对出行人员进
行健康监测。

一轮值班下来，她摘下防护口
罩 ，脸 上 是 深 深 的 印 痕 ，脱 下 防 护
服，身上已经湿透。连续十四个小时
的值班，全程不离岗，但为了群众的
生命安全，为了早日成为一名合格的
共产党员，她毅然决然坚守在疫情防
控一线。

李敬文的艰辛付出和无私奉献最
终得到了党组织的认可。在今年 5
月，李敬文正式成为一名光荣的中国
共产党员。

“做一名敬业、无私、优秀的白衣
天使是我的目标。入党后，我将一如
既往以奉献为宗旨，切实履行关爱生
命、维护健康的专业职责，大力弘扬救
死扶伤的人道主义精神，为患者送上
更加优质的服务。”李敬文说。②5

默默无私奉献 守护生命健康
——记确山县盘龙街道卫生院

内科护士长李敬文
记者 耿杨扬

“从小到大我的梦想就两个，一个
是当警察，惩恶扬善，一个是入党，成
为马克思主义战士，如今我的两个梦
想都实现了。”入党宣誓的那一天，面
向鲜艳的党旗，上蔡县公安局百尺派
出所民警刘恒源心潮澎湃、感慨万
千。这一天，他盼了很久，也为之努力
拼搏了无数个日夜。

上蔡县百尺乡地理位置特殊，社
会治安状况复杂，各种矛盾交织，任务
繁重。来到上蔡县公安局百尺派出所
工作以后，刘恒源主动承担了 10个行
政村近 3万人口的辖区，这也是该乡
管理难度最大、人口最多的辖区。

进百家门方知百家情，知群众
需方能解群众忧。无论酷暑寒冬、
刮风下雨，刘恒源的身影总会出现
在每个村落的大街小巷，出现在每
户群众的田间地头，走家串户，看望
孤寡老人、帮助困难群众，不厌其烦
地为群众解决急事难事，用爱心帮
助贫弱，用热心化解纠纷，用自己的
真 诚 付 出 给 群 众 带 来 阳 光 般 的 温
暖。

接待走访群众 2800人次，为群众

提供法律咨询 310 余次，举办反诈骗
宣传课 50余次，为群众解决实际困难
76件……一年来，刘恒源以实际行动
践行着自己的誓言，增强了群众安全
感，提升了群众满意度，降低了违法犯
罪率。

如果说面对人民群众，刘恒源是
一名热心的民警，那么面对违法犯罪，
他就是一把出鞘的利剑。

今年 4 月，一伙诈骗人员流窜至
百尺乡，假冒军人身份，作案多起，多
名老人被骗。刘恒源接警后，通过仔
细排查获得嫌疑人位置信息，联合兄
弟单位一举抓获犯罪嫌疑人 9名，查
获作案套牌车辆6辆。

仅在 2020 年，刘恒源就和同事
们抓获违法犯罪分子 45 名，奔赴外
省抓获上网逃犯 17 名，破获刑事案
件 15 起、治安案件 28 起，有力打击
了违法犯罪行为，用自己平凡的身躯
为百姓生命财产安全构筑了一道坚
实屏障。

正是有了如此出色的工作成绩，
刘恒源在 2017 年至 2021 年期间，连
续四年荣获上蔡县公安局优秀人民警
察称号，2018 年至 2020 年期间更是
多次获得立功嘉奖。

不忘初心、践行誓言，不骄不躁、
努力工作，始终以党员的标准要求自
己。刘恒源是这么想的，更是这么做
的。从入党积极分子到发展对象，从
预备党员到党员，一次次的申请、一次
次的考验、一次次的学习、一点点的积
累，刘恒源始终对党忠诚、服务人民、
无私奉献。一心向党的他，最终获得
了党组织的认可。

“成为一名光荣的中国共产党员
不是我一个阶段的终点，而是不断向
前的新起点。我将在实践中充分发挥
党员的先锋模范作用，持续坚守公平
正义，大力弘扬社会正气，在为人民服
务的道路上奋力前行。”刘恒源坚定地
说。②5

奋斗践初心 实干担正义
——记上蔡县公安局百尺派出所

民警刘恒源
记者 周 由

编者按
近年来，我市广大基层党组织坚持把政治标准放在首位，高标准、高质

量做好发展党员工作，将先进分子和优秀人才吸收进来、组织起来，为党注

入了新鲜血液和生机活力，进一步夯实了党的执政根基。为庆祝中国共产

党成立 100 周年，即日起，本报陆续刊发我市新党员代表矢志跟党走、奋进

新时代的先进事迹，不断激励全市上下更加紧密地团结在以习近平同志为

核心的党中央周围，不忘初心、牢记使命，抢抓机遇、奋勇争先，为全面建设

现代化驻马店而努力奋斗！

水歌鸟鸣入画来市公共关系协会二届五次理事会议
召开

本报讯 （通讯员 王红军 冯迈
春）6月 16日，市公共关系协会二届五
次理事会议举行。市二届政协副主
席、市公共关系协会会长闫超，市民政
局相关负责人，市公共关系协会特聘
顾问及市公共关系协会近 50位理事
参加会议。

市民政局相关负责人对市公共
关系协会近年来取得的成绩给予充
分肯定，并希望市公共关系协会扎实
开展党史学习教育，加强党建引领，
发挥桥梁纽带作用，加强协会自身能

力建设，增强协会凝聚力，围绕全市
中心工作积极开展活动。

会上，经参会全体理事代表选举
表决，增补了 23 位同志为协会常务
理事。

闫超代表市公共关系协会对社会
各界的大力支持和帮助表示感谢，对
各理事会员所作的贡献提出表扬，并
对市公共关系协会近年来所做的重点
工作进行了总结，在充分肯定成绩的
同时，指出了协会今后发展的目标和
方向。②5


